

Compte-rendu des activités de l'année 2023.

L'assemblée Générale s'est déroulée le dimanche 12 mars à la maison des associations à Cahors. Le conseil d'administration est renouvelé avec les 6 membres sortants plus Vincent Paré.

Nous avons organisé le Conseil de Région les 25 et 26 mars à l'hôtel restaurant l'Aquitaine au sud de Cahors. La journée de samedi s'est conclue par la visite des Ets RATZ qui fut très appréciée.

Le rallye « La Printanière » a été organisé le dimanche 23 avril. Nous avons dû décaler la date à cause de la journée « trajectoires » organisée par la BMO de Cahors. 21 équipages se sont inscrits. Le parcours a conduit les participants sur le nord du département. Ils sont passés à St Denis-Catus, St Germain du Bel Air, Le Vigan, L'Hospitalet, la source Salmière à Alvignac pour terminer au restaurant Le Relais à Gintrac. Le retour s'est fait en régularité par Creysse, St Sozy, Lacave, Lunegarde pour finir à la salle des fêtes de Fontanes du Causse. L'atelier pratique organisé par de l'auto-école CER n'a pas pu se réaliser, car Patrick Crespo a eu un contretemps familial de dernière minute.

Nous avons participé aux « journées trajectoires » organisées par la Brigade Motorisée de la gendarmerie en avril à Arcambal, mai à St Jean Mirabel vers Figeac et juin à Souillac.

Nous avons organisé des balades avec pour thème « Rouler en Groupe » le 11 juin et le 20 aout. Celle programmée le 17 septembre a été annulée faute de participants. Chaque journée a réuni une dizaine de personnes.

Celle de juin s'est déroulée sur une boucle au départ de Catus en direction de Prayssac, Puy l'Evêque, Frayssinet le Gélat, Cazals, Gourdon et St Clair ou fut pris le repas sous la halle. Le retour s'effectua par Gourdon, Le Vigan, Séniergues, Fontanes du Causse, Lentillac-Lauzès, Cabrerets et St Géry.

Celle d'aout a démarré de Cahors par la vallée du Lot jusqu'à Larnagol, puis St Jean de Laur, Beauregard et Caylus ou fut pris le repas. Le retour se fit par Puylaroque, Montpezat de Quercy, Molières, Castelnau-Montratier et Cahors. Ces deux actions ont été très appréciées des participants. Nous renouvellerons ces actions en 2024 en espérant réunir de plus en plus de participants.

Le 9 septembre une quarantaine de bénévoles de l'asso a participé à la sécurisation de la balade des Meules Bleues. Cette année nous avons été responsables de l'organisation de la sécurité du parcours ainsi que du recrutement des bénévoles motards.

Les 30 septembre et 1^{er} octobre 24 bénévoles de l'asso ont participé à la sécurisation des épreuves cyclistes du triathlon de St Cirq Lapopie.

Le 8 octobre nous avons co-organisé avec les motardes de Figeac une balade intitulée « Octobre Rose » pour récolter des fonds pour la recherche sur le cancer du sein. Le point de rendez-vous était à Figeac. Plusieurs groupes se sont formés pour une boucle passant par St Bressou, Le Bourg, Reyrevignes, la vallée du Célé, Cajarc pour se rendre au restaurant à Villeneuve d'Aveyron. La balade s'est poursuivie l'après-midi jusqu'à Naussac, Faycelles pour se terminer à Figeac. Cette action a rassemblé une quarantaine de personnes, ce qui a permis de récolter 200€, rétrocédée à l'association de lutte contre le cancer du sein.

La collecte de Noël a été organisée le samedi 9 décembre. Nous avons multiplié le nombre de points de collectes dans les supermarchés. Nous avons augmenté la plage horaire sur Cahors le samedi matin jusqu'à 14H. Les lieux de collecte ont été INTERMARCHE de Cahors (Terre-Rouge et Croix de Fer) et Gourdon, LECLERC de Cahors et Figeac, CARREFOUR de Cahors. Nous avons organisé le regroupement et la parade sur Cahors l'après-midi avec la remise des friandises aux Restos Du Cœur. L'association avait fait en sorte qu'au moins un à deux bénévoles des Restos soit sur place pour consolider notre présence. Ce fut une réussite complète car nous avons récolté plus de 700 kg de friandises.

Manifestations nationales contre le contrôle technique ? Brive, Limoges, Toulouse, Agen et périgueux

Participation au conseil de région d'automne ? Noel et Jean Louis à Arzacq Arraziguet (64) les 28 et 29/10

Nous souhaitons continuer à être vigilants sur la dégradation du réseau routier et de l'ineptie des infrastructures dites de "sécurité" installées sur les routes lotoises ainsi qu'en milieu urbain afin de faire changer les modes de décision en matière d'aménagement. Nous avons le projet de rechercher une application pour smartphone pour répertorier facilement toute dégradation du réseau routier.

De même, nous restons attentifs aux prises de positions des pouvoirs publics envers les utilisateurs de deux roues motorisées.

Le secrétaire, Luc CRETIN MAITENAZ